

*Un rien m'émerveille
Comme l'envol des hirondelles
Chaque printemps, leur retour je guette
Et mon cœur est en fête*

Martha **Boss-Schick**, à Cronay
Marcel et Michèle **Boss-Kohler**, à Cronay
Martine et Marc **Durussel-Boss**, à Rovray
Claire-Lise et Antoine **Basset-Boss**, à Mézery
Virginie et Franck **Kwiatek-Boss**, Mathieu et Damien, à Sainte-Croix
Emmanuel **Boss** et son amie Catia, à Cronay
Quentin **Durussel** et son amie Ludmila, à La Tour-de-Peilz
Anne **Durussel**, à Rovray, et son ami Jeremy
Emile **Basset**, à Mézery, et son amie Léa
Lucien **Basset**, César **Basset**, Léonard **Basset**, à Mézery
Corinne **Burdet** et son ami Martin, à Yverdon-les-Bains
Les familles **Schick**, **Gallaz**, **Mermoud**, **Dubrit**, **Kohler**
et les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Jean-Louis BOSS-SCHICK (Loulou)

leur très cher époux, papa, beau-papa, grand-papa, arrière-grand-papa,
beau-frère, oncle, parrain, cousin et ami, enlevé à leur tendre affection
le 30 avril 2013, à l'âge de 85 ans.

Selon le désir de Jean-Louis, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans
l'intimité.

Domicile de la famille: La Baumaz 4, 1406 **Cronay**.